ATELIER 5

ASSISES CITOYENNES DU SOIN PSYCHIQUE - 24 & 25 MAI 2024

QUEL ACCUEIL DE LA SOUFFRANCE PSYCHIQUE DANS LA CITE ? (animé par les CEMEA)

L'atelier est animé par deux militantes des Cemea, le déroulement de l'atelier sera en cohérence avec leurs méthodes pédagogiques et d'animation.

Enseignants, agents municipaux, travailleurs sociaux, élus sont de plus en plus confrontés à la souffrance psychique de leurs publics et se sentent insécurisés pour l'accueillir. Des demandes de formation sont faites mais cette dernière peut-elle répondre à tout ? De quelle formation parlons-nous ?

Quelles sont les réponses que ces personnes, individuellement ou collectivement peuvent inventer pour accueillir la souffrance psychique ? Quels liens avec les professionnels du soin pour comprendre et accueillir ?

La spécificité des Ceméa porte sur des démarches de formation et des méthodes pédagogiques qui mettent en œuvre : un appui constant sur des réseaux de praticien.nes formateur·rices pour constituer des équipes de stage pluridisciplinaires ; une prise en compte tant de l'expérience des individus que des diverses situations institutionnelles rencontrées sur le terrain ; un rapport étroit entre théorie et pratique et une implication directe des personnes en formation dans l'action ; des possibilités de prolongement de la formation, par des rencontres de travail et d'échanges.